

Samedi 13 juin 2015

Actualités- Grand Sud - Tarn

«Vivre ensemble, jouer ensemble» grâce au football

Football - Amateurs - Sport adapté



Une belle journée de sport pour tous.

Le mercredi 17 juin prochain, le District du Tarn de football organise en collaboration avec les comités départementaux de sport adapté et handisport une action expérimentale et inédite en France. «Cette action nommée «Vivre ensemble, Jouer ensemble» résulte d'une volonté forte de la part du football amateur de ne dresser aucune barrière à la pratique du football et mieux encore de faire tomber toutes les barrières : c'est le football pour tous ! Tout le monde peut jouer au foot, tout le monde a sa place dans le foot, quelle que soit la forme de pratique et tout particulièrement les personnes en situation de handicap mental ou physique» explique-t-on du côté du District du Tarn, pilote à l'échelle nationale pour mener cette action expérimentale.

Une convention nationale signée il y a quelques années a été relancée cette saison pour réellement mener des actions communes avec les comités handisport et de sport adapté. Elle se composera autour d'un programme qui se découpe en ateliers football, mise en scène théâtrale avec la compagnie Le Trimaran et moments d'échanges entre jeunes en situation de handicap ou non. «Au-delà de l'événement, il s'agit de casser certains stéréotypes et d'aider les jeunes footballeurs à changer leur regard sur les personnes porteuses d'un handicap et de permettre l'accès au football pour tous».

Le programme

10 heures : accueil des participants.

10h30 : pièce de théâtre avec la compagnie Le Trimaran.

12h15 : repas

14 heures : ateliers ludiques autour du football + tournoi

16 heures : goûter

16h30 : temps d'échange avec les personnalités des différents comités et de la Fédération française de football.